

Raul Castro se trouve à Antigua-et-Barbuda pour le Sommet CARICOM-Cuba



La Havane, 7 déc. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, est arrivé ce jeudi matin à Antigua-et-Barbuda pour assister demain au VIe Sommet CARICOM-Cuba.

A l'aéroport international de Saint John's, le président Raul Castro a été accueilli par le Premier ministre d'Antigua-et-Barbuda, Gaston Browne.

Bruno Rodriguez, ministre des Affaires étrangères, Rodrigo Malmierca, ministre du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, Manuel Marrero, ministre du Tourisme et Elba Rosa Pérez, ministre de la Science, de la Technologie et de l'Environnement font également partie de la délégation cubaine à cette réunion au Sommet.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/149693-raul-castro-se-trouve-a-antigua-et-barbuda-pour-le-sommet-caricom-cuba>



Radio Habana Cuba